



## Ignacio Mier hace un llamado fraterno para sacar los malos gobiernos

“Debemos estar organizados porque se tiene que invertir la pirámide del poder; que el pueblo mande, que ustedes dirijan, planeen y evalúen el trabajo del gobierno y que nos quiten su confianza cuando no hagamos nuestro trabajo. Tenemos que sacar a los malos gobiernos porque no sirven, porque no funcionan», así lo destacó el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

<https://efekto10.com/ignacio-mier-hace-un-llamado-fraterno-para-sacar-los-malos-gobiernos/>